



Economía.

Felipe Bayón saldrá de la presidencia de **Ecopetrol** en dos meses

Redacción Web Bogotá Enero 26, 2023 - 05:42 PM



Cortesía

Felipe Bayón seguirá como presidente de **Ecopetrol** hasta el 31 de marzo, como se decidió en la reciente reunión de la junta directiva, luego de más cinco años de gestión.

En el encuentro destacaron los "excelentes resultados operativos" durante la gestión del ingeniero al frente de la entidad, donde tuvo como principio la vida de las personas".

"Bajo la dirección de Felipe Bayón, el Grupo **Ecopetrol** también se convirtió en pionero en la región al fijarse una meta de reducir a cero las emisiones netas de carbono al año 2050, así como el diseño y puesta en marcha de su plan estratégico para el desarrollo de hidrógeno de bajas emisiones", señaló la junta en un comunicado.

Le puede interesar: Ministra Corcho revela más detalles de lo que sería la reforma a la salud

Uno de los logros del actual presidente fue la adquisición del 51,4% de las acciones de ISA, que logró resultados importantes en materia de descarbonización y electrificación.

Respecto a su reemplazo, informó **Ecopetrol** que el proceso de selección "se dará con base en un riguroso proceso de selección, de conformidad con la Política de Sucesión".

Uno de los posibles sucesores de Bayón para liderar la organización es Ricardo Roa, exgerente del Grupo Energía de Bogotá.

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese para enviar comentarios](#) ▼



Compartir en



Portafolio desarrollado en Drupal por 

